

# *Le président Díaz-Canel évalue la récupération des provinces cubaines*

---



**Le président cubain a appelé à des progrès plus sérieux dans l'Artemisa.**  
Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 18 nov (RHC) Le président du Conseil de défense nationale et dirigeant cubain Miguel Díaz-Canel a exhorté lundi les autorités des provinces touchées par les ouragans et les grands tremblements de terre à accélérer la récupération des logements et des services de base.

Lors d'une réunion visant à évaluer les efforts de rétablissement, la province occidentale d'Artemisa, qui a été frappée par l'ouragan Rafael, aurait rétabli environ 60 % de ses services d'électricité.

La présidente du Conseil provincial de défense, Gladys Martínez, a indiqué que des travaux étaient en cours pour diagnostiquer et réparer les 21 60 foyers touchés, dont 6 489 disposent déjà de données techniques.

La province de Mayabeque est revenue à la normale lundi et 98 % des clients ont de l'électricité chez eux.

À cet égard, le président cubain a indiqué que le rétablissement du service devrait être achevé dès que possible, tout en appelant à des progrès plus sérieux à Artemisa.

Les plus hautes autorités de Santiago de Cuba, Granma et l'état-major national de la protection civile ont fait le point sur les travaux de récupération dans les zones touchées par les deux grands tremblements de terre.

La région orientale de Cuba, en particulier la province de Granma, a été touchée par ces séismes de magnitude 6,0 et 6,8 et leurs répliques, qui ont endommagé les infrastructures, provoqué l'effondrement partiel de maisons et d'escaliers, ainsi que des fissures dans les murs.

Les secousses ont également causé de graves dommages aux réseaux électriques et de communication, entre autres, alors que d'autres régions de l'est du pays se remettent difficilement du passage de l'ouragan Oscar le mois dernier.

Cuba s'efforce de se remettre des dégâts causés par ces événements, ainsi que de ceux causés par l'ouragan Rafael, qui a frappé l'ouest de l'île avec une catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson (Source : [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370049-le-president-diaz-canel-evalue-la-recuperation-des-provinces-cubaines>



**Radio Habana Cuba**